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　クリスマスになると、赤い色のポインセチアを思い出します。日本では、11 月、12 月頃になると赤や
桃色、乳白色に美しく色付きます。その色付く部分はご存知のとおり苞（葉）で、観葉植物です。花は見
落としがちな、中心部に咲く小さな蕾の様なものです。冬になると花屋さんで見掛ける訳ですが、実は寒
さに弱く、５度以下になると枯れる可能性が高くなり、暖かい場所に置いておく必要が有ります。要注意
です。
　11 月 11 日、12 日の地区大会、RI 会長代理の滝澤功治様（神戸須磨 RC）をお迎えして、RaiBoC 
Hall での初めての開催でした。不慣れなため不行き届きの点が多々有ったかと思いますが、ロータリー
の友情に免じてご容赦ください。皆様のご協力により無事終えることが出来ました。心より感謝申し上げ
ます。
　滝澤様には RI 会長代理決定前から地区指導者育成セミナーの講師をお願いしておりました。RI 会長代
理に決まりとても驚きましたが、それと共に、何かの‘ご縁’を感じました。ありがとうございました。

　公式訪問は、11 月までに 70 クラブが終わり、残りは２クラブとなりました。

　今月は疾病予防と治療月間です。
　2014 年 10 月、RI 理事会は、12 月を重点分野である「疾病予防と治療月間」としました。
　その目的は、疾病の原因と影響を減らすための活動と研修の支援で、代表的な活動はポリオ • プラスです。
　ロータリー財団が認める「疾病予防と治療」とは、
　　１，伝染病の予防と管理
　　２，蚊や他の媒介生物（病原体を媒介する生物）を通じて感染する疾病
　　３，非伝染病の予防と管理
　　４，その他の活動
　です。
　誰にとっても「健康であること」は何より大切です。しかし、基本医療を受けられない人が世界には
４億人いるとも言われています。質の高い医療を受ける権利はすべての人にある、と私達は信じています。
私達が疾病予防と治療に力を注ぐのは、このためです。
　病気の蔓延や治療不足に悩む地域社会に、仮設クリニックや献血センター、研修施設を作ったり、医師
と患者と政府が協力できるインフラを設計するなど、世界中のロータリー会員は人々がより良い医療を利
用できるよう支援しています。
　今後とも、ご理解とご協力をお願い致します。

国際ロータリー第 2770地区　ガバナー

梨本　松男
（幸手 RC）

ガバナーメッセージ
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「地区大会を終えて」

地区大会委員長　高浜　彰男　
（幸手 RC）

地区大会の御礼と報告地区大会の御礼と報告

　去る 11 月 11 日、12 日の２日間にわたり、梨本　松男ガバナー年度　国際ロータリー第 2770 地区の
地区大会が、大宮のレイボックホールおよびパレスホテル大宮にて開催され、盛会にて終える事ができま
した。
　参加された地区内外のロータリアンならびにご家族、そしてご来賓として大野元裕埼玉県知事、木村純
夫幸手市長をはじめ沢山の皆様をお迎えして、有意義に無事故で開催できた事は本当に良かったと感謝し
ております。
　実は随分前から大会委員長を務めるよう依頼されておりましたが、私は高齢という事もあり、とても務
まらないだろうと固辞いたしました。しかし、何故かいつの間にかスケジュールに私の名前が載った資料
が配布され、これは大変な事になったなと大慌てし、25 年前に私が地区ガバナーを務めた頃の古い書類
を探し出しまして、地区大会の意味を再確認いたしました。
　25 年の歳月は社会環境を大きく変え、人々の考え方もまた、変化しております。ロータリーも時代の
変化に対応して変わらなければならぬと思い、何とか無事に大会を成功させなければならないと考えまし
た。地区大会は地区における年間最大の行事で、少なくとも２日間、開かなければなりません。地区内全
てのロータリアンとその家族に開放されている点は、国際大会と共通したところがあります。
　地区大会には必ず RI 会長代理が出席します。この大会の目的は交歓と感銘深い講演、地区内クラブな
らびに国際ロータリー全般に関する問題の討議によって、ロータリーのプログラムを推進する事にありま
す。大会での討議の結果、起草された立法案を規定審議会に提出し、審議を求める事もできます。
　また、その年度の RI テーマが大会議事の眼目となり、ロータリーに関する会議や討論会に最低 9 時間
以上を充てなければなりませんが、一方で余興プログラムもあって大会を楽しいものにする…等々、再確
認し、当日のスピーチに盛り込んで会員各位の理解を求めました。
　地区大会は旧交を温め、新しい友人を作るのに絶好の機会となるでしょう。
　世界を見渡すと、ロシアとウクライナの戦い、中東での深刻な紛争、貧富の格差拡大、各種の断絶の増
加など、危機の時代を迎えていると思います。今こそロータリーが望む、久遠の平和を、奉仕と親睦の理
念のもとに追い求めなければと思います。
　最後に、ゴードン R. マッキナリー RI 会長の代理として、大会に参加され我々をご指導くださった、
神戸須磨 RC の滝澤　功治パストガバナーに心から敬意と感謝の念を捧げます。
　そしてホストである幸手ロータリークラブの宮澤　実地区大会実行委員長と会員各位の献身的な活動で、
企画・準備・実施と無事に有意義に開催できた事を心から有難く思います。
　コ・ホストクラブとして我々を支えて下さった蓮田・久喜・幸手中央ロータリークラブの皆様には、感
謝、感謝の思いでいっぱいです。
　誠に有難うございました。
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地区大会第 1 日　本会議

会場　レイボックホール

　地区大会の第１日は、レイボックホールにて梨本ガバナーの点鐘により開
会しました。梨本ガバナー、滝澤 RI 会長代理の挨拶の後、各種委員会報告
として登録委員長、資格審査委員長、選挙管理委員長より報告があり、そ
の後大会決議案が決議委員長より上程され採択、
2022 － 23 年度の収支報告が前年度地区会計
より上程され承認されました。

　地区指導者セミナーとして、2021 － 24 年度第３地区ロータリーコーディ
ネーター、第 2680 地区パストガバナーの滝澤功治様より「国際ロータリーと
規定審議会」についての講演があり、梨本ガバナーの点鐘にて地区大会第１日
が閉会いたしました。

　会場をレイボックホールからパレスホテル大宮に移し、RI 会長代理歓
迎晩餐会が行われました。滝澤功治 RI 会長代理、蔡奎岩第 3750 地区総統、
パストガバナー、地区役員が出席され、アトラクションとしてヴァイオリ
ニストの平澤仁様、ピアニストの山本まゆ子様による「クラシック・ヴァ
イオリンによるミュージック・デザート・コンサート」が行われました。

梨本松男ガバナー

会　場　内

宮澤実行委員長による
開宴のことば

梨本松男ガバナー

滝澤功治 RI 会長代理入場 会　場　内

滝澤功治 RI 会長代理

地区指導者育成セミナー梨本ガバナー夫妻会　場　内

RI 会長代理歓迎晩餐会

パレスホテル大宮
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地区大会第２日　本会議

会場　レイボックホール

　地区大会第２日は、会場をレイボックホールの大ホールにて行われました。滝澤功治 RI 会長代理、大野
元裕埼玉県知事、木村純夫幸手市長、蔡奎岩第 3750 地区総統、地区外のガバナー、地区内のパストガバナー、
地区役員、各クラブの会長をはじめとする会員の皆様の参加で盛大に開催されました。滝澤 RI 会長代理に
よる RI 会長のメッセージ、来賓の挨拶、地区内 12 グループの活動報告並びに参加クラブの紹介、そして
次期岡村睦美ガバナーを輩出する川口 RC の挨拶を経て第２日の地区大会も閉会しました。

滝澤功治 RI 会長代理

会　場　内

梨本ガバナーと蔡総統

会　場　内

学友・留学生によるポリオ募金

梨本ガバナー・細淵直前ガバナー夫妻

学　友

会　場　内

次期ホストクラブ会長挨拶

会　場　内
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 地区大会第 2 日　大懇親会

会場　レイボックホール

　地区大会の懇親会は３年ぶりの開催となるため、およそ 300 名以上の会員の皆様の参加となり大盛況の
うちに開催されました。懇親会の前半では先日開催いたしました地区ゴルフコンペの表彰式が梨本ガバナー
と八鍬実行委員長により行われました。また後半には、梨本ガバナーのこだわりの抽選会があり、大変盛り
上がりました。国内旅行券、自転車、キャディバッグ、スーツケース、ワイン、ネクタイ等さまざまな商品
が用意される中、梨本ガバナーとツーショットでガバナー月信の表紙になる権利を引き当てたのは、川口
RC のサキヤ サビン会員で今月の月信の表紙の写真です。この懇親会をもって２日間の地区大会は無事終
了いたしました。

映像を全て担当した内藤部門委員長

梨本ガバナー夫婦

会場風景

宮澤実行委員長とガバナー事務所の 2 人

会　場　内 大抽選会 会　場　内

御礼のことば梨本ガバナーと地区大会記念
ゴルフコンペ八鍬実行委員長

大抽選会
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ポリオ根絶＆ウクライナ支援 ポリオ根絶＆ウクライナ支援 

地区大会記念チャリティゴルフコンペ地区大会記念チャリティゴルフコンペ

大会実行委員長　八鍬　伸一
（蓮田 RC）

　去る 10 月２日晴天の下、地区大会記念ゴルフコンペが栃木県プレステージカントリークラブにおいて
開催されました。一人の脱落者もけが人もなく無事に開催できましたことをご報告申し上げます。
　この夏の甲子園高校野球大会で仙台育英高校を破り、見事優勝を果たした慶応高校は「エンジョイベー
スボール」を掲げている。そして梨本ガバナーもまた「エンジョイロータリー、エンジョイ地区大会」を
今年度のスローガンとして掲げている。
　それに呼応し、記念ゴルフも参加者全員が楽しめることを願い、日本ドラコン女子チャンピオン杉山プ
ロと鈴木プロの二名を迎えての開催を試みた。両選手が豪快なティショットを打つたびに「ウオー！」と
いう歓声が秋晴れの空にこだまする。記念撮影やサインにも快く応じ、メンバーとの間で賑やかな会話が
弾む。ティーグラウンドには緊張感に代わり笑顔の輪が広がったことは、この上ない喜びだ。
　2770 地区の全 55 クラブから 290 余名の登録エントリーを頂き、大勢の方々からお預りしたポリオ＆
ウクライナ支援募金は、大会余剰金と共にその全額を日本ロータリー事務局へ寄贈したことを併せてご報
告いたします。
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　ガバナー公式訪問　ガバナー公式訪問

８月２日（水）18：30 よりイタリアンレストラン「フェ
リ－チェ」に於いて梨本松男ガバナー並びに坪田祐貴ガバ
ナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問を開催いたしました。

例会に先立って行われた懇談会では、当クラブの現状
を報告させて頂き、ディスカッションにて進行する形式を
とりました。ガバナーからは今後のクラブの方向性につい
て、様々な視点からアドバイスを頂きました。

梨本ガバナーと直接お話をさせて頂く数少ない機会の
為、会員各自どんな卓話とご指導を頂けるのか期待してお
りました。梨本ガバナーからは、プロジェクターを使い、
ご自身の経歴とロータリーが行っている各種のプログラム

の状況などの卓話を頂きました。また会員の質問に対し、
分り易く、時折情熱の有る表現にて適切なご指導を頂き感
謝申し上げます。この度のご指導に基づいてそれぞれの委
員会ごとに今年度のプログラム達成の為に努力していく所
存です。

また当クラブの長年の課題でも有ります会員増強に関
しても色々な事例やアドバイスを頂き、それらに基づき今
後も頑張って参りたいと思います。

梨本ガバナーに丁寧にご指導を頂き、大変有意義な時
間を過ごすことができました。会員一同心より感謝申し上
げます。

八潮イブニング RC
会長　小倉　英行
幹事　中川　悦宏

会場：　フェリーチェ 3F　

春日部 RC
会長　松﨑　　覚
幹事　鈴木友里恵

会場：　春日部商工会議所

春日部ロータリークラブでは、梨本松男ガバナーのご
出席をいただき、９月 26 日（火）公式訪問例会を開催い
たしました。

例会に先立って、11 時より梨本松男ガバナー、野口厚
ガバナー補佐と松﨑会長、鈴木会長エレクトとの懇談会が
ありました。

懇談会では、共栄大学ローターアクトクラブとの長年
にわたる交流の積み重ねと、指導教授が会員として入会し
ていることの大切さについてアドバイスをいただきました。
また、クラブの活性化に向けて会員それぞれが努力してお

り、新しい奉仕事業に挑戦していること、姉妹クラブ・友
好クラブとの交流に努めていることも良い方向性であると
のお話をいただきました。

例会のあと、13 時 50 分よりクラブ協議会にもご出席
いただき、各委員会からの報告に対して、多くのご助言を
いただきました。今後のクラブの発展に生かしていきたい
と思います。

梨本ガバナー、野口ガバナー補佐、紙本地区副幹事、
ありがとうございました。
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鴻巣 RC
会長　岡﨑　英幸
幹事　鈴木　裕介

会場：　鴻巣 RC 例会場
10 月３日（火）梨本松男ガバナー、堀口勝男ガバナー

補佐、新井雄二ガバナー補佐幹事、山本太輔地区幹事をお
迎えしてガバナー公式訪問が開催されました。
「ガバナーとの会長・幹事懇談会」では、大変和やかな

雰囲気の中で有意義な時間を過ごさせて頂きました。梨本
ガバナーからは、当クラブの年度計画書をしっかりと把握・
分析をされた上で、クラブの特徴から今後のクラブの目指
す方向について、丁寧なアドバイスを頂きました。

昼食をはさんでのガバナーの卓話では、パワーポイン
トを使って「RI テーマ」から「地区活動方針」「DEI の促
進」等、非常にわかりやすいご説明を頂きました。

また、クラブ協議会においては、各委員会の活動方針・
活動状況、今後の活動状況をガバナーにご説明し、御講評
を頂きました。ガバナーのご指導に基づいて今後の活動に
活かしてまいりたいと思います。お忙しい中、大変貴重な
お時間とご指導を頂きまして有難うございました。

草加松原 RC
会長　山崎　秀美
幹事　会田小弥太

会場：　草加市文化会館　　

９月 26 日（火）草加市文化会館レセプションルームで
梨本松男ガバナー、坪田祐貴ガバナー補佐、市川英敏ガバ
ナー補佐幹事、紙本瑞基地区補佐幹事をお迎えして公式訪
問を開催させていただきました。今回の公式訪問例会で特
に記憶に残ったのは、ロータリー活動はとても広範囲に

渡っているので、例えば、青少年奉仕活動など、出来ない
ものは出来ないという報告も必要なのだというお話があり
ました。できる活動をしっかりとやることが必要であり、
また何をやっているのかを、その最終目的を含めて人々に
発言していくことが必要なことだと思いました。



№ 6 ＧＯＶＥＲＮＯＲ’ Ｓ　ＭＯＮＴＨＬＹ　ＬＥＴＴＥＲ

9

吉川 RC
会長　津島　英世
幹事　邨田　　茂

会場：　吉川ロータリー会館

10 月４日梨本ガバナー、豊田茂雄ガバナー補佐、増田
地区副幹事をお迎えして公式訪問例会を開催しました。

ガバナーとの懇談会では当クラブの現状について意見
を交換しました。

例会では梨本ガバナーより地区活動方針、及び地区運
営方針についてご講演頂きました。

クラブ協議会では例年行っている各委員会発表ではな
く、クラブフォーラムで会員増強をテーマに致しました。

会員の維持増強や合併、解散を含めた今後の運営方針
にガバナーからの意見を含めて提案もいただきました。

この１年間、更に活動を通じながら会員一同前進して
いきたいと考えています。

上尾北 RC
会長　岡野　政美　
幹事　新井　金作

会場：　ヴェルデランド㈱ 3F

10 月６日（金）に梨本松男ガバナー、第５グループ堀
口勝男ガバナー補佐幹事、新井雄二ガバナー補佐幹事、紙
本瑞基地区副幹事をお迎えし、緊張感のある中、懇談会を
開催し、当クラブの現状や課題について、ガバナーより他
クラブのいろいろな活動、当クラブに合った考え方の転換
や対応について沢山のアドバイスをいただきました。知ら
ないことが多くあり、大変参考になりました。例会では、
梨本ガバナーより RI テーマ・地区運営について卓話をい

ただき、会員の理解を大変深めることができました。さら
に、当クラブでは暫く受け入れをしていない米山記念奨学
会についても、以前との違いや取り組むメリットについて、
詳しいご説明をいただき大変参考になりました。協議会に
おいては、各委員長より、委員長報告を行い、長年取り組
んでいる花いっぱい運動や書き損じはがきの回収事業やそ
の他の活動についても適切な講評をいただき、ありがとう
ございました。
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越谷北 RC
会長　大濱　裕広
幹事　市川　洋和

会場：　インぺリアビル 4F　

10 月 11 日（水）、梨本松男ガバナー、染谷宗一ガバナー
補佐、石川勝利ガバナー補佐幹事、中田盛夫地区副幹事を
お迎えし、懇談会、公式訪問例会、クラブ協議会を開催致
しました。

懇談会ではクラブの現況、会員増強の取り組み、親睦
活動、各同好会について報告をし、梨本ガバナーより今後
のロータリー活動（コロナ禍で停滞していた奉仕事業、親
睦活動、会員増強の取り組み）の再開について貴重なご意
見を頂きました。

クラブ協議会では各委員会の事業活動について、的確

にアドバイスを頂きまして、ありがとうございました。ガ
バナーより提案がありました、友好クラブとの合同奉仕事
業など今後の奉仕事業に組み入れていきたいと思います。

地区運営方針「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」
を当クラブでも会長をはじめ、会員全員が実践しております。

クラブ協議会終了後の懇親会にもご参加して頂き、梨
本ガバナーと絆を深めることが出来ました。

梨本ガバナー、染谷ガバナー補佐、石川ガバナー補佐
幹事、中田地区副幹事、本日は有意義な時間を過ごせたこ
とに誠に感謝申し上げます。

松伏 RC
会長　若盛　圭恵
幹事　増田　直文

会場：　宝珠院客殿　

2023 年 11 月７日（火）梨本松男ガバナー、第 10 グルー
プ豊田茂雄ガバナー補佐、中村康宏地区副幹事をお迎えし、
会員 100％の出席で公式訪問を開催いたしました。ガバ
ナーと会長幹事・エレクトとの懇談会では、会員増強や公
共イメージについてのアドバイスをいただき、新たな気持
ちで取り組もうと再確認いたしました。また、例会でのガ

バナーの卓話やクラブ協議会など、新入会員にも分かりや
すく、楽しくご指導していただき、「ロータリーを理解し、
楽しく活動しよう」につながる公式訪問でした。地区大会
直前で大変お忙しい中、梨本ガバナーはじめ豊田ガバナー
補佐、中村地区副幹事様、遅くまでありがとうございました。
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川口北 RC
会長　森川　昌紀
幹事　田中　一任

会場：　ベルヴィ武蔵野

2023 年 11 月９日（木）梨本ガバナー、12 グループ萩
原ガバナー補佐、柳沼地区副幹事をお迎えして公式訪問・
クラブ協議会が開催されました。

11 時からの懇談会では、クラブ運営の現状等について
ご教示いただき、リラックスした中お話を伺えました。

例会では 11 月９日入会日の２名の入会式を行い、ガバ
ナーより会員章を付けていただくことができました。

また、卓話では「RI テーマ・地区運営方針」について

分かりやすく解説をいただき、とてもユーモアのある方で
和やかな例会進行となったことに感謝申し上げます。

クラブ協議会では各委員会の活動ついてガバナーより
的確なご指導をいただき、今後の活動に活かしていきたい
と考えております。

地区大会前のお忙しい中お越しいただき、会員一同心
より御礼申し上げます。

月信担当よりのお願い
　ガバナー公式訪問も最終盤にきておりますが、年度の始めに各クラブにお願いしております
報告書の提出が未だなされていないクラブが多数あります。速やかな提出をお願いいたします。
また、各グループの IM 及び合同事業、地区の各部門の行なう事業の報告についても事業終了
後の提出もお願いいたします。
　それぞれの報告書は、年度終了後に作成する「年次報告書」作成のために必要になるもので
すのでご協力をお願いいたします。
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第 6グループガバナー補佐　野口　厚
（春日部南 RC）

第 6 グループ　インターシティーミーティング報告第 6 グループ　インターシティーミーティング報告

　第６グループ IM は、「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」をテーマに９月 24 日（日）第
2770 地区第６グループライダースミーティングとコラボして市内庄和運動公園にて開催いたしました。
　季節の変わり目で天候が危ぶまれていましたが、当日は前日までの天気が嘘のような好天に恵まれ多く
の来場者がお越しくださいました。
　式典では、第６グループの各会長から今年度の事業計画と抱負が発表され、地域社会に対する思いがよ
り一層強く感じ奉仕活動に弾みがつき、充実することに期待するところです。
　式典後、広場で開催しているライダースミーティングと合流し、ライブを楽しんだり、バイクや、旧車、
スーパーカーを見たり、運転席に座って写真を撮ったり子供達も楽しんでいました。
　ロータリーメンバーとの相互理解と親睦を深める事、地域の多くの人に、ロータリーを理解して頂く事
をこれからも考えていきたいと思います。
　皆様のご協力を得て、無事に開催出来ました事に感謝申し上げます。春日部南ホストクラブの皆様、ラ
イダースの皆様、ボランティアで参加して頂いた車両関係の皆様、有難うございました。
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11.. ⽶⽶⼭⼭学学友友がが紺紺綬綬褒褒章章をを受受章章  後後輩輩たたちちへへのの⾔⾔葉葉
中国出身の米山学友、

周
しゅう

順
じゅん

圭
けい

さん（1962-64：

東京西ＲＣ、1964-65＆

66-68：東京世田谷ＲＣ）

が 8月 26日付で内閣府か

ら紺綬褒章を授与された

ことを受け、11 月 9 日、

都内で褒章伝達式が行わ

れました。昨年当会へ 50

万ドルをご寄付いただ

いたことにより、当会から内閣府へ申請。これ

が正式に認められ、今回の受章に至りました。 

伝達式には、周さんと愛子夫人、当会の小沢

一彦名誉理事長、若林紀男理事長、相澤光春副

理事長、第 2750 地区の粕谷啓之米山記念奨学委

員長、東京西ＲＣの富田和宏幹事、東京世田谷

ＲＣの松本宣春会長、洪崇富幹事、矢作千鶴子

直前会長、大友敬元会長、東京大学ニューヨー

クオフィスの増山正晴理

事長が臨席されました。 

小沢名誉理事長から紺

綬褒章と木杯を受け取っ

た周さんは、「米山奨学金

には本当に助けられまし

た。そのお返しは当然の

ことだと思っていました

ので、このような賞をい

ただくとは思っておら

ず、とても驚きました。世間では後期高齢者と

いわれる 87 歳になりましたが、私は常に後期貢

献者でありたいと思っています」と、受章を喜

ばれました。現役奨学生・学友らに向けては、

「奨学金としていただいたお金は大切に使い、

たくさん勉強してほしいです。卒業後は、その

力を社会に還元することで、社会に貢献してほ

しいです」と、後輩たちにエールを送りました。

22..  異異ななるる景景⾊⾊かからら⾒⾒るる⽶⽶⼭⼭奨奨学学事事業業のの意意義義
9 月 4 日、ベトナム出身の米山

学友で、さいたま大空ＲＣ直前会

長のチャン コン トゥアンさん

（2008-10／幸手ＲＣ）が、大宮シ

ティＲＣにて卓話を行いました。 

母国の若い人材を日本に送り

出し、ベトナムの経済や教育水準向上を目指す

ジャパンオープンコンソーシアム協同組合で専

務理事を務めるチャンさん。幸手ＲＣでは素敵

な方々に出会ったことで人生観が変わり、誰か

の役に立つことの素晴らしさを体感したそうで

す。自身が会員になったきっかけ

は、同胞の先輩から「米山学友ら

で構成されるロータリークラブ

がある」と紹介されたこと。憧れ

だったロータリー会員として活

動する中、「当時はありがたさを

強く感じていましたが、会員として改めてこの

事業の意義を考えてみると、教育、親睦、経済

援助を通じて世界平和、国際親善、人材育成な

ど、まさにロータリーの目的を体現するこの上

ない事業だと思います」と語りました。 

褒章と木杯を受け取った周さん（左）と愛子夫人 

卓話するチャンさん 
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33..  22002244 学学年年度度奨奨学学⾦⾦申申込込みみ状状況況
10月 15日に締め切りを迎えた2024学年度の

ロータリー米山記念奨学金（学部・修士・博士

／地区奨励）には、指定校 563 キャンパス（地

区を超えた指定校の重複含む。前年度 569 キャ

ンパス）から 1,202 人(1,334 人)が推薦されま

した。被推薦者の国・地域は、中国 52.1％

(54.6％)、ベトナム 13.8％(13.6％)、韓国

10.3％(9.0％)、インドネシア 3.0％(2.9％)、次

いでネパール、モンゴル、マレーシア、台湾の

順となっています。課程別の応募状況は、博士

課程 19.2％(17.5％)、修士課程 34.3％(34.2％)、

学部課程 43.2％(44.6％)となっており、2019 年

度以降、学部生の申込みが最も多い傾向にあり

ます。なお、大学以外の教育機関を対象とする

「地区奨励奨学金」には、9地区 16 校から計 32

人の応募がありました。

44..  寄寄付付⾦⾦速速報報  ――  ⽶⽶⼭⼭⽉⽉間間へへののごご協協⼒⼒にに感感謝謝  ――
10 月までの寄付金は、

前 年 同 期 と 比 べ て

4.4％増（普通寄付金：

1.3％減、特別寄付金：

7.8％増）、約 2,540 万

円の増加となりました。

10月末時点で累計額が6億円を超えたのは四半

世紀ぶりとなりました。10 月の米山月間にご協

力をいただきました皆さまに、心より感謝申し

上げます。今年も残り 2 か月を切りました。引

き続きご支援賜りますよう、よろしくお願いい

たします。

55..  ⽀⽀援援にに感感謝謝  ウウククラライイナナ学学友友がが来来⽇⽇講講演演
ウクライナ出身の米山学

友、セゾネンコ テチアナ

さん（2017-19／大阪城南

ＲＣ）がホームカミング制

度で来日し、世話クラブが

主催する「ウクライナ支援

講演」（10 月 27 日開催、協

賛：吹田ＲＣ）で、侵攻後の生活や母国の未来

について語りました。講演会には、国際ロータ

リー第 2660 地区延原健二ガバナーやロータリ

ー会員・家族、米山学友などオンラインを含む

300 人弱が参加しました。 

テチアナさんは大阪大学大学院で博士号を取

得後、母国ウクライナに帰国。製剤化学者とし

て勤務する日々が一変したのは昨年 2 月 24 日

の朝でした。 

「戦争が始まった。皆、仕事には来なくて良

い。自分で安全を確保するように」。上司からの

指示でした。その日以降、テ

チアナさんは仲間とともに、

食料や医薬品、おむつなど

の物資を届けるなどボラン

ティアに従事。大阪城南Ｒ

Ｃでは彼女の苦境を案じ、

緊急支援金を集めて送った

ところ、テチアナさんは自分や家族のためでは

なく、すべて支援物資の購入や輸送、困窮家族

の援助に充てていたことがわかりました。「自分

も苦しいはずやのに、われわれのお金を一番有

効なことに使いたいという気持ちで使ってくれ

た。すごい子やなと。だったら、もっと支援の

輪を広げてあげたい」と、今回の企画の発案者

である西谷雅之会員は語ります。 

この日の支援講演に寄せられた義援金はなん

と 4,027,350 円。使途については随時、大阪城

南ＲＣのＨＰで報告されるということです。 

前前年年同同期期比比  

普 - 1.3%  特 + 7.8% 

+ 4.4％ 

支援への感謝を述べるテチアナさん（中央） 
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Region 1& 2 & 3

2023 年 12 月号　No.1

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

私は現在２年目の ARC（ロータリーコーディネーター補佐）を務めています。
毎月のコーディネーターニュース（以降 C ニュース）を読むのが楽しみですし、他の地域リーダーの皆さんの考え

方等はとても参考になっています。
さて毎月発行の C ニュース、必ず読んでいる方はどれくらいの比率だと思われますか？
と言いますのは、先日地区内のある会合で C ニュースのことが話題になりました。しかし、ガバナー月信を通して

毎月読んでいると答えた方は、エッと驚くほど少ない人数でした。
地域リーダーの皆さんがそれぞれの担当の立場での考えや事例発表等々、さらには日本のロータリーの現状や進む

べき方向性を感じることが出来るのが C ニュースであると思います。
C ニュースの内容を参考にして地区やクラブの活動にも是非とも参考にしていただきたいと思います。

ロータリーの情報を得る手段は、以前と比べると格段に増えました。皆さんも様々なジャンルから最新の情報や歴
史に関する多くの情報等を得ていると思います。
「ロータリーの友」誌も重要な情報源ですが、残念ながら読書率となるとかなり低いといわれています。
ロータリーの友の宣伝をするわけではありませんが、「アーカイブ」として検索機能があることをご存知でしょうか？

何か疑問に思ったことを調べるにはとても良い機能ですし、私もよく利用しています。今まで以上に友誌の活用方法が
増えたと思っています。

ARC としても My ROTARY の活用により、その時々のロータリーの会員数の推移等の資料作りは容易になりました。
しかし世界や日本の会員数の年度ごとの資料作成には、数字の正確性を含めて結構苦労された方もいらっしゃるか

と思います。そういった点でも友誌を活用しましょう。ロータリーの歴史を知る上でも大変貴重な地域雑誌であると思
います。そして C ニュースも毎月読んでください。

ARC として、第１，２，３地域合同で４月に開催されるクラブ活性化セミナーや GETS、ロータリー研究会等々に参
加して、RI の最新情報を得たり、日本のロータリーリーダーの皆さんから貴重な情報を得たり、様々な発表等を聞く
機会はとても参考になっています。地区内の会員さんにも是非聞いてほしいと思う企画が満載です。

クラブ活性化セミナーは、地区の主な役職についている方は参加できます。是非来春のクラブ活性化セミナーに参
加して、ロータリーを楽しく学びませんか？

第 1地域　ロータリーコーディネーター補佐

　中里　公造（川口モーニング RC）
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Region 1& 2 & 3

2023 年 12 月号　No.2

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

１　ロータリーに入って四半世紀以上が経つが、一つの疑問に引っかかって最近まで悶々と過ごしてきた。
答えの輪郭はボンヤリと見えるのだが、どうやっても焦点が合わず、まるで恋する女性に愛を告げても、一向に色

良い返事がもらえない不良中年のごとく馬齢ばかりを重ねてきた…。ところが先日、不意に一陣の疾風が吹いてこの恋
患いの霧が晴れたのである。　
「そうか、わかったぞ！」

と思わず叫んでみたものの、それは改まって他人様に報告するほどのものでもない。それでも、長年の隔靴掻痒から解
放されて、いま私には愛する「ロータリー」の素顔が良く見える。
２　順を追って説明すると、私は以前から「ロータリーの魅力」についての明確な答えを求めていた。自分は何のため
にロータリーに入ったのか？　ロータリーを続ける自分はいったい何を求めているのか？　そういった疑問の答えを探
してきた。

ロータリーの魅力について、「それはロータリーによって「人生の目的」を知ることが出来るからだ」と言う人がいる。
「ロータリーは人生の目的を知るための自分磨きの旅を経験することが出来る場所であり、そこに魅力がある」と言う
のだ。果たして、「人生の目的」すなわち「人が生きる意味」とは何か？

これまで多くの先覚者たちがそれを説いてきた。新渡戸稲造や内村鑑三といったクリスチャンが言う人生の目的は、
「品格の完成」にあるという。仏教・真言宗の教えでは、人生の目的とは「心を磨くこと」だと言う。経営の神様と称
された故・稲盛和夫氏はその著書のなかで、人生の目的とは「心を磨き、魂を高めること」であり、「それは生きる目的、
人生の意義そのもの」だと言い切る。

ここまではいい。しかし、これらの言い方はちょっと難しい。「品格の完成」だって？　意味は分かるものの、もっ
とストレートに人生の目的を表現できないか、それを探してきた。
３　あるとき、何気なく TV の音楽番組をみていると、そこには私と同世代の女性シンガー松〇谷〇実さんが出ていた。

　MC が彼女に聞いた。
「貴女の人生の目的は？」
　彼女は言った。

「人生をエレガントにおくることよ」
　その瞬間、私の頭のなかにイナヅマが走った。

「そうだ、これだ！」
本物のアーティストには、難問を一言で解き伏せる破壊力がある。だから、彼女の作った曲は売れるのだ。

４　ロータリーは、自分の人生をエレガントにするためのサプリメントだったのだ。しかし、その用法には注意が必要
だ。栄養補給のため適量ならば OK だが、過ぎればかえって毒にもなる…。依存し過ぎて離れられなくなる人も出て
くる。私がそうだ。

ロータリーのこの魅力をロータリアン以外の人たちに伝えることが、私たち RPIC、ARPIC のお役目であるのかも
知れない。多少、他人様の人生に対して危険を含んでいるかも知れないが…。

第 1地域　ロータリー公共イメージコーディネーター補佐

　田中　久夫（高崎 RC）

ロータリーの魅力
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Region 1& 2 & 3

2023 年 12 月号　No.3

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

財団とは一般的に、“一定の目的のもとに寄付された「財産」の集まり”と言われ、公益を目的として管理運営され
ている組織です。その目的に賛同した方々が寄付することにより成り立つ組織で、賛同が無ければ、又、寄付が無けれ
ば財団は存在しなくなります。因みに、国際ロータリー（RI）は、寄付ではなく会費（人頭分担金）を徴収し組織運
営しており、会費未納クラブは RI の会員として認められません。

ロータリー財団の目的は、何でしょうか。財団は、健康・教育・環境・貧困のキーワードの下、多様な奉仕活動に
取り組みながら世界平和を目指しております（ロータリー財団章典）。その財団の奉仕活動は幅広い分野で展開されて
おりますが、ここでは代表的な活動のポリオプラスについて４つの視点から考えてみましょう。

（１）寄付はロータリアンの貴重な財産です。ポリオプラスへいくら支出しましたか。
・ 2021-22 年度の財団支出（３億 3,040 万ドル）の内、ポリオプラスへの支出は１億 5,000 万ドルで全体の 46％

で一番多く、重点的に配分しております。グローバル補助金が 22％、地区補助金が８％と続きます。
（２）そのポリオプラスへの支出金は、どの様に使われていますか。

① ワクチン接種への意識向上（RAISING AWARENESS）へ 36％　②こどもへのワクチン接種へ 35％　③ワクチ
ン開発へ 12％　④ポリオの検知＆監視へ９％などです。①については、地域により接種へのためらいや誤情報が
あり、地域の宗教家や有力者との良好な関係を構築することが重要ですので、その接種への意識向上へ最も多く
の資金が配分され、全体の 36％（5,360 万ドル）が使われています（“ROTARY”誌，2022 年 10 月号）。

（３）ポリオプラスへの支援の成果は挙がっていますか。
・ 1988 年に 125 ヶ国で 35 万発症例が 2022 年には 30 症例で２ヶ国にまで減少しました。この 34 年間で、もしポ

リオワクチンを接種していなければ、累積で約 2,000 万症例が発症していたであろうと関係機関では推察しており、
結果的にはこれだけ多くの発症例を回避できました（出典：WHO/CDC）。

（４）世界ポリオ根絶のパートナーはどなたですか。
・ “急速な変化の世界で、単独で何かをすることは不可能で、パートナーを組むことが大切です。その成功条件は、

共通の“ビジョン”と補完的な“専門知識”が必要で、各パートナーが明確な役割と責務を担っていくことが重要
です”（ジョン・ヒューコ事務総長，2023 年１月，オーランド，フロリダ州）。

・ パートナーは大変重要な概念であり、私達が取り組んで
いるポリオ根絶の代表的なパートナーは、①予防接種者：
UNICEF（国連児童基金）　②ウイルス追跡者：CDC（米
国疫病対策センター）　③戦略家：WHO（世界保健機関）　
④唱道者：ROTARY（国際ロータリー）です。ロータリー
は、1979 年に初めてフィリピンでポリオ予防接種をスター
トさせ、その後、現在まで推進してきており、パートナー
の中での唱道者として重要な役割を占めております。

“なぜ寄付するのですか”。子供たちの自由に動き回れる人生
と命を守ってきた先人ロータリアンの大きな志を受け継ぎ、ポ
リオ根絶のため寄付を致します。これからも更に財団の多様な
奉仕活動の「見える化」に励んでまいりますので、引き続き、ロータリー財団へのご理解とご支援をよろしくお願い申
し上げます。

第 1地域　ロータリー財団地域コーディネーター

　飯村　愼一（宇都宮９０RC）

なぜロータリー財団へ寄付するのですか
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Region 1& 2 & 3

2023 年 12 月号　No.4

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

みなさんは、これまでに国際大会に参加されたことがありますか？まだ経験がないという方も、既に何回もあると
いう方も、ぜひ今年度は国際大会に参加なさって、国際大会ならではの醍醐味を味わっていただきたいと思います。国
際大会は、友情と学びが融合し、インスピレーションが生まれる舞台と言われています。

今年度の国際大会は 2024 年 5 月 25 日より 29 日まで常夏の国、シンガポールで
開催されます。シンガポールは日本から飛行時間が６～ 7 時間、直行便も多く、時差
も 1 時間と参加しやすい開催地です。本会議はナショナル・スタジアムで、分科会や
イベントなどはシンガポール人気スポットのマリーナベイ・サンズで行われます。

国際大会に参加してみてロータリー観が変わったという話を時々耳にしますが、私
も初めて参加した 2004 年の大阪大会の感動は今も強く印象に残っています。昨年度
のメルボルン国際大会に私の所属クラブの入会２年、クラブで最年少である 27 歳の
会員が参加しました。彼の終始目を輝かせている姿に、こちらまでわくわくしてきて、
地区のガバナーナイトでは一緒にダンスを踊り楽しいひと時を過ごしました。入会間
もないこの会員にとって、例会とはまた別のロータリーの魅力を存分に感じることが
できた貴重な体験であったと思います。

さて、5 月 26 日の朝には「日本人親善朝食会」がラッフルズコンベンションセンターで開催され、ゴードン・マッ
キナリー RI 会長もご出席の予定です。続いては恒例の国旗入場に始まる開会式です。RI 会長はじめたくさんの魅力的
なスピーチやエンターテインメントが繰り広げられます。翌日からの本会議や分科会では DEI やメンタルヘルスなど
今知りたいテーマが扱われ、世界の会員の声を聞くことができます。

シンガポールは会場の外に出ての楽しみも豊富な土地です。動物園（マンダイズー）でのナイトサファリ、シンガポー
ル初の世界遺産に登録されたシンガポール植物園、サントーサ島のビーチやテーマパーク、屋台で楽しむシンガポール
フード・・・

ロータリーの繋がりと広がりを肌で感じることのできるロータリー最大のイベント、国際大会への皆様のご参加を
お待ちしております !

　　　　　　　　　　　国際大会のちらし　　　　　　　　日本人親善朝食会のちらし　　

シンガポール国際大会推進チームメンバー兼推進コーディネーター

　服部　陽子（東京広尾 RC）

2024 シンガポール国際大会」に参加しましょう！
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $65,134.84 大口寄付 $20,857.00 大口寄付 $20,001.58 大口寄付 $20,000.00 大口寄付 $14,436.02 大口寄付 $12,727.00 大口寄付 $12,287.57

大塚　信郎
（上尾）

令和5年10月19日

渋谷　廣慶
（大宮西）

令和5年8月18日

大野　祐肇
（越谷東）

令和5年10月24日

吉田　耕之
（大宮シティ）
令和5年10月27日

齊藤　照夫
（大宮西）

令和5年8月18日

高橋　誠一
（大宮西）

令和5年8月18日

青木　伸翁
（越谷東）

令和5年9月25日

ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $12,238.35 大口寄付 $11,086.41 大口寄付 $10,667.81 大口寄付 $10,402.61 大口寄付 $10,332.41 大口寄付 $10,084.00 マルチプル（5）

平野　武志
（越谷東）

令和5年8月28日

藤池　誠治
（大宮西）

令和5年8月18日

小暮　進勇
（越谷東）

令和5年9月25日

清水　恒信
（大宮西）

令和5年8月18日

中村　雅之
（大宮西）

令和5年8月18日

福田　和子
（大宮西）

令和5年8月18日

内山　泰成
（大宮西）

令和5年8月18日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（7） マルチプル（7） マルチプル（6） マルチプル（6） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2）

遠藤　正明
（浦和南）

令和5年11月6日

阿部　徹
（川口中央）
令和5年11月7日

成海　和正
（浦和南）

令和5年10月30日

本澤　繁
（さいたま中央）
令和5年8月29日

天池　健二
（大宮西）

令和5年8月18日

大楽　剛
（大宮西）

令和5年8月18日

望月　諭
（大宮西）

令和5年8月18日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1）

石三　重則
（大宮西）

令和5年8月18日

舟山　清志
（蓮田）

令和5年10月27日

福﨑　菊夫
（上尾西）

令和5年10月30日

福薗　健
（川口モーニング）
令和5年8月30日

山口　恵美子
（川口モーニング）
令和5年8月30日

松谷　英樹
（大宮シティ）
令和5年10月27日

柴木　健之
（大宮西）

令和5年8月18日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1）

坂本　哲朗
（大宮西）

令和5年8月18日

小岩　淳一
（大宮西）

令和5年8月18日

横溝　一樹
（大宮西）

令和5年8月18日

矢部　正博
（大宮西）

令和5年8月18日

川井　理砂子
（大宮西）

令和5年8月18日

永井　博
（大宮西）

令和5年8月18日

石丸　主憲
（大宮西）

令和5年8月18日
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ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー

押野　一郎
（大宮西）

令和5年8月18日

加藤　慎也
（大宮西）

令和5年8月18日

谷口　剛
（大宮西）

令和5年8月18日

谷口　栄正
（大宮西）

令和5年8月18日

大熊　英樹
（川口モーニング）
令和5年8月31日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（53） 米山功労者メジャードナー（38） 米山功労者メジャードナー（37） 米山功労者メジャードナー（28） 米山功労者メジャードナー（26） 米山功労者メジャードナー（23） 米山功労者メジャードナー（18）

森田　武司
（大宮北東）
令和5年10月18日

北　清治
（浦和東）

令和5年10月16日

大塚　信郎
（上尾）

令和5年10月19日

恵川　一成
（大宮シティ）
令和5年10月17日

久世　晴雅
（大宮中央）
令和5年9月13日

岩渕　孝男
（大宮中央）
令和5年9月13日

清村　忠雄
（越谷東）

令和5年10月25日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（18） 米山功労者メジャードナー（18） 米山功労者メジャードナー（15） 米山功労者メジャードナー（15） 米山功労者メジャードナー（15） 米山功労者メジャードナー（14） 米山功労者メジャードナー（13）

田中　祥皓
（春日部西）
令和5年10月26日

林　正憲
（大宮中央）
令和5年9月13日

三上　憲治
（浦和東）

令和5年10月16日

大瀧　榮壽
（大宮）

令和5年10月31日

蓮見　直彦
（大宮シティ）
令和5年10月17日

國光　勝三
（浦和東）

令和5年10月16日

佐藤　正行
（浦和東）

令和5年10月16日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（12） 米山功労者メジャードナー（11） 米山功労者メジャードナー（11） 米山功労者メジャードナー（10） 米山功労者メジャードナー（10） 米山功労者メジャードナー（10） 米山功労者マルチプル（9）

利根澤　正之
（浦和東）

令和5年10月16日

大野　祐肇
（越谷東）

令和5年10月25日

沖田　定男
（大宮シティ）
令和5年10月17日

荒　隆一
（川口）

令和5年7月27日

青木　伸翁
（越谷東）

令和5年10月25日

半田　正一
（浦和東）

令和5年10月16日

阿部　徹
（川口中央）
令和5年11月7日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（7）

平田　利雄
（浦和東）

令和5年10月16日

岡本　圭司
（大宮シティ）
令和5年10月17日

髙木　貴弘
（浦和東）

令和5年10月16日

神戸　廣通
（越谷）

令和5年10月27日

佐野　敏樹
（浦和東）

令和5年10月16日

小久保　岳彦
（浦和東）

令和5年10月16日

朝日　恵子
（川口）

令和5年8月29日
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米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（7） 米山功労者マルチプル（7） 米山功労者マルチプル（6） 米山功労者マルチプル（6） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（5）

久保田　勲
（上尾）

令和5年10月19日

工藤　篤志
（川口モーニング）
令和5年8月30日

本澤　繁
（さいたま中央）
令和5年8月29日

坂　仁視
（大宮中央）
令和5年9月13日

堀越　太志
（大宮中央）
令和5年9月13日

髙木　良信
（鳩ヶ谷）

令和5年10月26日

星野　晃一郎
（大宮）

令和5年10月31日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4）

見富　清一
（大宮中央）
令和5年9月13日

小暮　進勇
（越谷東）

令和5年10月25日

武藤　茂
（浦和東）

令和5年10月16日

星野　時夫
（大宮中央）
令和5年9月13日

平田　徳久
（越谷）

令和5年10月27日

隅田　敏
（越谷東）

令和5年10月25日

山嵜　政俊
（大宮シティ）
令和5年10月17日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（2）

舟山　清志
（蓮田）

令和5年10月27日

若海　宗承
（越谷）

令和5年10月27日

泉　英明
（大宮中央）
令和5年9月13日

菊地　貴光
（越谷中）

令和5年10月31日

糠谷　誠志
（浦和東）

令和5年10月16日

納口　俊道
（川口中央）
令和5年11月7日

吉澤　俊一
（大宮中央）
令和5年9月13日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2）

坂庭　広樹
（大宮中央）
令和5年9月13日

真中　潤治
（大宮北東）
令和5年10月18日

武田　紘一
（大宮北東）
令和5年10月18日

静谷　雅人
（川口モーニング）
令和5年8月30日

赤塚　正樹
（川口モーニング）
令和5年8月30日

鈴木　朝夫
（越谷東）

令和5年10月25日

福﨑　菊夫
（上尾西）

令和5年10月30日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者

須永　茂男
（大宮中央）
令和5年9月13日

菅間　一仁
（浦和東）

令和5年10月16日

市ヶ谷　昌彦
（浦和東）

令和5年10月16日

大場　守
（浦和東）

令和5年10月16日

戸崎　洋
（浦和東）

令和5年10月16日

林　昇
（川口モーニング）
令和5年8月30日

網谷　徹己
（川口）

令和5年10月23日
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米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労法人

大熊　英樹
（川口モーニング）
令和5年8月30日

北林　隆一
（越谷東）

令和5年10月25日

輿石　由美子
（浦和東）

令和5年10月16日

大山　恭子
（浦和東）

令和5年10月16日

松岡　耕一
（浦和東）

令和5年10月16日

㈱サンエム
（上尾西）

令和5年10月30日

新 　 会 　 員

砂川　亮太
（越谷南）

令和5年8月31日入会
積水ハウス株式会社埼玉東支店越谷店

ハウスメーカー

中島　昌己
（越谷南）

令和5年8月31日入会
都市再生株式会社

不動産開発

中村　純子
（越谷南）

令和5年8月31日入会
有限会社RSR-MGT

卸売業

堀江　聖徳
（越谷南）

令和5年8月31日入会
プラスワン株式会社

電気工事業

渡部　嘉夫
（川口）

令和5年8月31日入会
武蔵野銀行川口支店

銀行業

飯渕　祐美
（川口）

令和5年9月21日入会
株式会社アシスト氣づきSalonアコール

健康サロン

尾花　将幸
（三郷）

令和5年10月3日入会
東埼住設株式会社

住宅設備・リフォーム業

新 　 会 　 員

堺　亮一
（川口）

令和5年10月5日入会
株式会社グリーンセレモニー

葬祭業

大木　博
（桶川イブニング）
令和5年10月12日入会

大木農園
農業

斎藤　英男
（大宮西）

令和5年10月16日入会
大和ハウス工業株式会社北関東支社

建設業

島袋　祥子
（大宮西）

令和5年10月16日入会
株式会社友生商事
建築材料卸売業

成田　裕紀
（大宮）

令和5年10月18日入会
大宮なりた歯科医院

歯科医師

近藤　義一
（幸手）

令和5年10月18日入会
KAZUAUTO株式会社
自動車整備・販売業

川上　邦雄
（越谷東）

令和5年10月19日入会
株式会社OMK

産業廃棄物運搬業

新 　 会 　 員

池田　智昭
（岩槻）

令和5年10月26日入会
株式会社池田測量

測量

眞々田　悟
（岩槻）

令和5年10月26日入会
株式会社ASBELL

石綿調査・撤去・処理

加地　昭俊
（越谷北）

令和5年11月1日入会
株式会社新興運送

運輸業

冨田　かおり
（浦和南）

令和5年11月2日入会
うらわの森保育園

保育園アドバイザー

石井　良治
（さいたま新都心）
令和5年11月6日入会

有限会社あきよし
銭湯経営

井田　人志
（大宮西）

令和5年11月6日入会
ソニー生命保険株式会社埼玉ライフプランナーセンター

保険業

栗田　和則
（川口北）

令和5年11月9日入会
株式会社栗田商店

LPガス販売

新 会 員

深山　正康
（川口北）

令和5年11月9日入会
富士貴建装株式会社

建設業

佐藤　達視
（越谷東）

令和5年11月9日入会
NTT東日本関信越埼玉南支店

情報通信業

訃　報
謹んでお悔やみ申し上げます。

森田　心
（幸手中央）

2023 年 10 月 25 日ご逝去
享年 56 歳

滝田　修
（戸田イブニング）
2023 年 10 月 30 日ご逝去

享年 63 歳
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国際ロータリー第2770地区事務所

2023 ～ 2024 年度 10 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 98 6 105 7 7 5 8 幸手 41 1 42 1 1 3 1

浦和東 98 16 100 16 2 3 2 蓮田 47 3 47 3 0 3 0

浦和南 22 1 22 1 0 5 0 久喜 48 7 49 7 1 3 1

浦和中 34 3 34 4 0 5 1 幸手中央 20 2 19 2 -1 3 0

浦和ダイヤモンド 20 3 23 4 3 4 3 第7グループ計 156 13 157 13 1 12 2

第1グループ計 272 29 284 32 12 22 14 越谷 90 3 90 3 0 5 2

浦和北 67 3 66 3 -1 5 1 越谷南 38 3 42 4 4 5 4

さいたま中央 42 2 39 2 -3 5 0 越谷北 40 2 40 2 0 3 0

さいたまシティ 21 1 21 1 0 2 0 越谷東 53 2 58 2 5 5 7

浦和北東 40 3 39 3 -1 3 0 越谷中 11 1 11 1 0 1 0

さいたま新都心 37 0 37 0 0 2 0 第8グループ計 232 11 241 12 9 19 13

第2グループ計 207 9 202 9 -5 17 1 八潮 42 3 42 3 0 11 0

大宮 64 2 68 2 4 5 5 八潮イブニング 10 0 10 0 0 3 0

大宮南 36 9 39 8 3 4 5 草加中央 7 3 7 3 0 2 0

大宮中央 35 1 35 1 0 1 0 八潮みらい 21 1 21 1 0 4 0

大宮シティ 47 3 47 3 0 2 0 草加松原 29 2 34 4 5 0 5

さいたま欅 28 2 38 3 10 4 10 草加シティ 16 6 17 7 1 0 1

さいたま大空 14 6 14 6 0 2 0 第9グループ計 125 15 131 18 6 20 6

第3グループ計 224 23 241 23 17 18 20 吉川 11 0 11 0 0 0 0

大宮西 110 13 114 15 4 5 7 三郷 25 4 26 4 1 2 1

岩槻 18 0 20 0 2 3 2 三郷中央 15 1 15 1 0 0 0

大宮北 8 0 8 0 0 2 0 三郷ウェンズデー 9 1 9 1 0 2 0

大宮東 43 3 43 3 0 3 0 松伏 17 2 18 2 1 2 1

岩槻東 24 3 24 3 0 2 0 吉川中央 14 2 15 2 1 2 1

大宮北東 8 1 8 1 0 3 0 第10グループ計 91 10 94 10 3 8 3

第4グループ計 211 20 217 22 6 18 9 川口 103 17 104 18 1 10 3

上尾 34 0 34 0 0 2 1 鳩ヶ谷 13 0 13 0 0 0 0

鴻巣 27 4 27 4 0 5 1 川口東 24 1 27 3 3 6 3

桶川 20 0 21 0 1 3 1 川口/鳩ヶ谷武南 22 3 23 3 1 3 1

上尾西 38 3 39 3 1 2 1 川口モーニング 24 1 25 1 1 3 1

北本 5 0 8 1 3 5 3 川口南 19 3 19 3 0 1 0

上尾北 17 0 20 0 3 2 3 川口シティ鳩ヶ谷 9 3 9 3 0 2 0

鴻巣水曜 29 2 29 2 0 2 1 第11グループ計 214 28 220 31 6 25 8

桶川イブニング 28 3 29 3 1 3 1 戸田 54 5 55 7 1 3 3

第5グループ計 198 12 207 13 9 24 12 蕨 19 4 18 4 -1 2 0

春日部 29 2 30 2 1 3 1 川口西 13 2 13 2 0 3 0

杉戸 38 2 38 2 0 5 0 戸田西 17 1 19 1 2 2 2

春日部西 27 2 27 2 0 5 0 川口北 23 3 27 3 4 4 4

春日部南 24 1 24 1 0 2 0 川口北東 4 0 4 0 0 2 0

春日部イブニング 36 2 39 2 3 6 3 川口中央 10 1 11 1 1 2 1

第6グループ計 154 9 158 9 4 21 4 川口むさし野 16 3 17 4 1 2 1

戸田イブニング 9 0 9 0 0 2 0

第12グループ計 165 19 173 22 8 22 11

地区合計 2249 198 2325 214 76 226 103

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減

 2023～2024年度10月 会員数報告

増減
目標

純増

通算
入会

目標

純増

通算
入会
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